

Carta de Francisco Ayala a Ricardo Gullón (15/03/1969)

15 de marzo de 1969

Querido Ricardo:

Contesto enseguida, como de costumbre, a tu carta, aunque en realidad poco y nada tengo que decirte. Trabajo, sí, pero no en la producción de obras maestras, sino en la corrección de las postreras páginas de mis Obras Narrativas, que así va a titularse el volumen, y en un ensayete que será, más o menos, sobre el tema que traté en Puerto Rico, al que dí nuevos golpes en California, y que pienso seguir explotando en Argentina cuando, en agosto, conceda a aquella noble segunda patria el placer de mi presencia y el beneficio de mis altas enseñanzas.

La noticia que me das de que estás persuadiendo, quizás forzando la mano, a una de tus mejores discípulas, para que trabaje sobre *La cabeza del cordero*, me llena de satisfacción. Diríale, peredianamente, que estoy a su disposición para cualquier consulta, si no fuera porque, hallándose bajo tu férula, no ha de necesitarlas. Pero, de cualquier modo, que me tenga al tanto de cuanto haga. ¿Sí?

Lo que me cuentas de Ramón en el caso de Pablo no ha dejado de indignarme. ¿No se le olvidó también el año pasado tramitar la cuestión de tu grant? ¿Y no son demasiados olvidos cuando están los amigos en juego? Yo no sé que pensar, Dios me libre de malos pensamientos.

Saludos a Agnes, y abrazos a ti

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Gullón, Ricardo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO 37. ILLINOIS / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET